

Uhrwerk Orange im Aloisianum

Es hat Tradition, dass das Oberstufentheater am Kollegium Aloisianum in Linz die Bühne des Festsaales mit Leben erfüllt. Wie jedes Jahr wird auch heuer gespielt. Mit „A Clockwerk Orange“ haben sich die Mitglieder der Theatergruppe mit ihren Betreuern **Anatole Gscheidlinger** und **Elmar Mattle** einer großen Herausforderung gestellt. Der 1962 erschienene Roman von Anthony Burgess, der 1971 von Stanley Kubrick verfilmt viel Aufregung verursacht hat, ist inhaltlich herausfordernd. Bis heute. Schließlich stellt stellt Burgess in „A Clockwerk Orange“ die Frage, ob es schlechter ist, den Menschen zum Gutsein zu konditionieren oder ihm die Freiheit zu lassen, böse zu sein. Nach der gestrigen Premiere spielen die Schülerinnen und Schüler noch heute, am 24. sowie am 25. März. Vorstellungen. Beginn ist jeweils um 19.30 Uhr. Kartenreservierung: Tel. 0732/77 41 21-52.



Bühne frei für Schüler

Foto: privat

⁴
oö. NACHRICHTEN VOM
20. 3. 2015